
「伊良湖岬中学校 統合検討委員会だより」 
 

■第４回統合検討委員会を開催しました 
 平成28年５月25日（水）午後７時から和地市民館において第４回統合検討委員会が

開催されました。 

 年度が替わり委員の交代がありましたので、委員長及び副委員長の選出について議

題とし、引き続き、委員長は小久保忠廣委員、副委員長は河合哲志委員が選出されま

した。 

 はじめに、伊良湖岬中学校の統合について、これまでの経緯と平成28年度のスケ

ジュールについて教育委員会から説明がありました。次に、伊良湖岬保育園、伊良湖

岬小学校、伊良湖岬中学校の保護者や検討委員会の委員を対象に実施する福江中学校

と赤羽根中学校の学校見学会について教育委員会から案内がありました。 

 その後、質疑応答がありました。 

 主な内容については、以下のとおりです。 
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・伊良湖岬中学校の    

 統合先に関すること 

・その他 
 

主な協議事項 
 

◆伊良湖岬中学校と泉中学校の再編について（統合先決定時期変更） 
 

＜当 初＞ 平成27年度中に伊良湖岬中学校、泉中学校の統合先を決定する 
   ↓ 

＜変更後＞ 平成28年度の早い時期に両校の統合先と統合時期を決定する 

 

■次回開催日は、未定です。 

■伊良湖岬中学校の統合について 

＜平成28年度スケジュール案＞ 

 ＜経緯＞ 

   ４月22日(金) 
渥美地域、赤羽根地域のコミュニティ協議会長 

関係小中学校長へ説明会 

   ５月24日(火) 第４回泉中学校再編検討委員会(平成28年度第1回) 

   ５月25日(水) 第４回伊良湖岬中学校統合検討委員会(平成28年度第1回) 

   ６月８日(水) 福江中学校の学校見学会 

   ６月24日(金) 赤羽根中学校の学校見学会 

７月 第５回統合検討委員会（平成28年度第２回） 

７月～８月 伊良湖岬中・泉中 両校区で説明会を開催 

９月 
第６回統合検討委員会（平成28年度第３回） 

教育委員会にて最終決定（予定） 

10月以降 伊良湖岬中、泉中 統合準備委員会 発足 

 伊良湖岬中学校及び泉中学校の再編について 



▲意見交換の様子 

 

 

 第４号  伊良湖岬中学校統合検討委員会・田原市教育委員会  

■次回開催日は、７月下旬予定です。 

 田原市教育委員会 
 田原市田原町南番場30－1 

 電話: ０５３１－２３－３５３０  

 FAX: ０５３１－２２－３８１１  

 kyoikusomu@city.tahara.aichi.jp  

 ホームページもご覧ください。http://www.city.tahara.aichi.jp/section/kyoiku/ 

◆主な質疑、意見 (Ａ：市) 
 

Ｑ：自分の子供は、今の予定だと中３で統合にあたってしまう。いずれにしても、子
供は中３で伊良湖岬中学校が統合するのかしないのか分からない状態で過ごしてい
る。統合するなら統合時期など早く決定して確実に方向性を出してほしい。 

Ａ：当初は、平成27年度中に統合先を決定する予定で進めてきましたが、皆さんの
御意見やアンケート結果を踏まえ、平成28年７月には統合先、統合時期の案を示
し、平成28年度の早い時期に決定したいと考えております。 

 

Ｑ：統合した場合、子供たちはすぐに打ちとけると思う。統合先の保護者の理解を得
られるように市として調整してほしい。また、統合にあわせて、統合先の学校名を変
更して新設校とする考えはあるか。 

Ａ：伊良湖岬中学校の統合先となる関係の校区に対して、平成28年４月に説明会を
開催している。受入先の福江校区、赤羽根校区は、統合を歓迎している。統合先の保
護者や地域の方など丁寧に説明をしていくことで、十分理解していただけると考えて
いる。校名の変更については考えておりません。 

 

Ｑ：中学校の入学と同時に１学年ずつ統合先に入学する案はありますか。 

Ａ：同時期に統合したほうがいいと考えています。 

Ｑ：統合した場合、同じ部活動を継続できますか。 

Ａ：同じ部活動を継続することも、違う部活動を選択することもできます。 

 

意見：伊良湖岬小学校開校時、不安感を持っていた小学生が見受けられた。最近は表
情や目も輝いてきている。当初は、環境も違い戸惑うこともあった様子なので、細か
な配慮をお願いしたい。 

意見：昨年度伊良湖岬小学校ＰＴＡが実施した保護者や４、５、６年生の児童対象の
アンケート結果では「統合は遅らせたほうがいい」との考えが６割強いる。この方た
ちを納得させることができるかが１番の問題だと思う。 

意見：統合先はアンケート結果に沿った形で、統合時期は少し延ばしたほうがいい。
津波や地震の問題を考えると、統合時期をおくらせても１年ぐらいかなと思う。 

 

Ｑ：平成28年４月から野田中学校が田原中学校に統合して１ヶ月が経過する。４月
以降の生徒の様子や登下校についてお聞きしたい。 

Ａ：元気に通学していると聞いています。登下校に時間がかかり通常の登校よりは生
徒達に若干負担があるのは事実です。登下校については、当初、野田地域のバス停に
保護者や田原中学校の先生が出向いたり、田原中学校や田原萱町バス停で先生が生徒
を迎えて一緒に田原中学校に登校していました。田原中学校区の方々も温かく見守っ
てくださっています。 

＜教育長のコメント＞ 

・伊良湖岬中学校統合についてのアンケート結果や、統合検討委員会など多
くの意見を踏まえて、７月下旬の統合検討委員会では、泉中学校と伊良湖岬
中学校と同じタイミングで両校の統合先、統合時期の案を示していきたいと
思っています。 

・教育委員会と皆さんの意見ができるだけ合致するように時間をかけてきま
した。御理解いただきたいと思います。 


